

RAPPORT SUR LES VHR

VERS UN DÉVELOPPEMENT DURABLE DE LA PRATIQUE

Novembre 2009

Commentaires :

Dans l'ensemble, ce rapport décrit fidèlement les enjeux et la problématique de l'industrie des VHR au Québec. Il faut souligner l'importance des contributions aux diverses tables de concertation régionales qui ont permis de solutionner plusieurs problèmes de voisinage ou de préjudice lié aux bruits, aux odeurs ou à d'autres contaminants avec les propriétaires riverains situés à proximité des sentiers.

Le maintien des tables régionales proposé par ce document est indispensable au succès vers un développement durable de la pratique de loisir des VHR.

Cependant, tout comme lors des interventions faites en commission parlementaire sur le projet de loi 90 et 9 par divers groupes de protection et défenseurs des droits fondamentales en démocratie , **Les propriétaires riverains de la piste au Lac –Sergent sont farouchement opposés au maintien dans la loi de l'abolition du droit de recours en justice** pour favoriser une industrie de loisir au détriment des droits acquis en démocratie pour les citoyens .

Yvan Pacaud

7 mars 2010